



*À tous mes amis détracteurs de la FFPTC*

*Tout comme vous, c'est sur les réseaux sociaux que j'ai appris que le club CMB quitte la FFPTC pour rejoindre la FFST. C'est son choix et je le respecte, mais je souhaite apporter quelques informations à ce qui est écrit.*

*La fédération a toujours apporté son soutien aux clubs qui en avaient besoin.*

*Nous avons la chance d'avoir plusieurs clubs actifs et organisateurs de courses au sein de notre fédération. De nombreuses courses sont proposées au calendrier et rassemblent un grand nombre de mushers toutes fédérations confondues. Les dates libérées vont rapidement être comblées.*

*Par ailleurs, depuis quelques temps déjà nous avons tout mis en œuvre pour que les négociations pour le rapprochement avec la FFST puissent aboutir. Plusieurs réunions ont déjà été effectuées et nous avons pour notre part déjà ouvert nos sites de courses à une co-organisation avec les clubs de la FFST. Ceci n'est qu'une infime partie du travail en cours et cela portera bientôt ses fruits.*

*La FFPTC continuera à œuvrer comme elle l'a toujours fait, et ce dans un climat plus serein. Comme vous, je regrette que nous ne puissions avancer plus vite sur des sujets importants qui permettraient à notre sport de mettre en avant nos amis à quatre pattes ainsi que nos mushers.*

*R.CABANSKI*